

# Encienden alumbrado decorativo en el Zócalo

ALMA PAOLA WONG  
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en compañía de la presidenta honoraria del Consejo de la Coordinación de Memoria Histórica y Cultural de México, Beatriz Gutiérrez Müller, realizó el encendido del alumbrado decorativo que adorna los edificios del Zócalo capitalino, como parte de las celebraciones de los 500 años de México-Tenochtitlan.

La decoración, explicó la autoridad capitalina, se compone de cuatro conjuntos luminosos en los edificios de Gobierno, oficinas del Congreso de la Ciudad de México, un conjunto tridimensional en la calle de 20 de noviembre, un mosaico luminoso en Paseo de la Reforma frente al Ángel de la Independencia, y tres pantallas localizadas en la calle de 16 de septiembre, Plaza del Empedradillo y en el cruce de Paseo de la Reforma e Insurgentes. ■

